

Baden-Württemberg

Baubeginn in Lauterstein

[10.09.2015] Baden-Württembergs bislang größtes Windkraftprojekt entsteht derzeit in der Stadt Lauterstein. Nun ist der offizielle Baustart erfolgt.

In der Stadt Lauterstein ist gestern (Mittwoch, 9. September 2015) der Spatenstich für Baden-Württembergs bislang größtes Windkraftprojekt erfolgt. Wie das baden-württembergische Umweltministerium mitteilt, sollen die 16 Windenergieanlagen mit einer Gesamtleistung von 44 Megawatt Strom für rund 34.000 Haushalte erzeugen. „Der Windpark wird nachhaltigen, umweltfreundlichen Strom aus der Region für die Region erzeugen“, sagte Baden-Württembergs Umweltminister Franz Untersteller (Bündnis 90/Die Grünen) beim offiziellen Baustart. Der Windpark würde offenbar gut angenommen. Ein Grund hierfür sei die Möglichkeit für die Bürger der umliegenden Gemeinden, sich an 3 der 16 Anlagen auch finanziell zu beteiligen. „Dies und die frühzeitige Kommunikation sowie die Bereitschaft des Betreibers, auf Einwände einzugehen und Anregungen aufzugreifen, haben in der Bevölkerung Vertrauen geschaffen und Widerstände abgebaut.“ Dies sei ein vorbildliches Beispiel für eine Bürgerbeteiligung ganz im Sinne der Landesregierung, so der Minister.

(ma)

Stichwörter: Windenergie, Baden-Württemberg